
平成２０年度 第９回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  平成２１年２月４日（水）午後１時３０分から午後２時４０分 

出 席  ２４名 他オブザーバー１名 

 

〔審議事項〕 

１．一橋大学学則の一部改正について 

（１）社会学研究科事務長から、資料に基づき説明があった。 

（２）審議の後、原案を承認した。 

 

２．一橋大学大学院経済学研究科規則の一部改正について 

（１）経済学研究科事務長から、資料に基づき説明があった。 

（２）審議の後、原案を承認した。 

 

３．一橋大学大学院言語社会研究科規則の一部改正について 

（１）言語社会研究科事務長から、資料に基づき説明があった。 

（２）審議の後、原案を承認した。 

 

４．一橋大学学生表彰細則の一部改正について 

（１）学生支援課長から、資料に基づき説明があった。 

（２）審議の後、原案を承認した。 

 

５．一橋大学産学官連携ポリシー（案）について 

（１）山内理事から、資料に基づき説明があった。 

（２）審議の後、原案を承認した。 

 

６．EUSI(EU Studies Institute in Tokyo)事務局の位置づけの明確化について 

（１）山内理事から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、原案を承認した。 

 

７．平成２０年度第２次補正予算について 

（１）財務部長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、今後の細かい調整について学長に一任することも含めて原案を承認した。 

 

 

〔報告事項〕 

１．２１世紀ＣＯＥプログラム＜平成１５年度採択拠点＞事後評価結果について 

田近理事から、資料に基づき報告があった。 

 

２．平成２１年度日本学術振興会特別研究員の選考結果について 

研究支援課長から、資料に基づき報告があった。 

 

３．情報化推進体制の整備について 

田近理事から、資料に基づき報告があった。 

 

４．第５回（平成 20 年度）日本学術振興会賞の受賞について 

田近理事から、資料に基づき報告があった。 

 

 

 



５．全学教育ワーキンググループのこれまでの検討状況に関する報告について  

盛理事から、資料に基づき報告があった。 

なお、商学研究科長から、次期中期計画・中期目標ＷＧでの語学教育に関するサウンディング 

結果報告内容についての意見があり、田中副学長からＷＧでの発言内容について説明があった。 

今後は執行部の考えを示した上で、教育委員会の場で全学共通教育に関して検討していくことと 

した。 

 

６．平成２１年度教育プロジェクトの募集について 

盛理事から、資料に基づき報告があった。 

 

７．平成２１年度における国費外国人留学生への奨学金（給与）月額単価の取り扱いについて 

留学生課長から、資料に基づき報告があった。 

 

８．平成１９事業年度における剰余金の翌事業年度への繰り越しに係る承認について 

財務部長から、資料に基づき報告があった。 

なお、経済学研究科長から、大型プロジェクト等数千万円の経費がついた場合、実際に予算が 

配分されるまでに時間がかかり、運転資金の確保が問題になることがある。剰余金などを流動的 

に利用することにより、安定的な資金の確保ができないかとの要望があった。 

 

 

 

配布資料  

１．一橋大学学則の一部改正（案）新旧対照表 

２．一橋大学大学院経済学研究科規則の一部改正（案）新旧対照表 

３．一橋大学大学院言語社会研究科規則の一部改正（案）新旧対照表 

４．一橋大学学生表彰細則の一部改正（案）新旧対照表 

５．一橋大学産学官連携ポリシー（案） 

６．EUSI(EU Studies Institute in Tokyo)事務局の位置づけの明確化について 

７．平成２０年度第２次補正予算（案） 

８．一橋大学２１世紀ＣＯＥプログラム＜平成１５年度採択拠点＞事後評価結果一覧 

９．平成２１年度採用分日本学術振興会特別研究員の選考結果 

10．情報化推進体制の整備について 

11．第５回（平成２０年度）日本学術振興会賞の受賞について 

12．全学教育ワーキンググループのこれまでの検討状況に関する報告 

13．平成２１年度教育プロジェクトの募集について（通知） 

14．平成２１年度における国費外国人留学生への奨学金（給与）月額単価の取り扱いについて 

15．国立大学法人等における剰余金の翌事業年度への繰り越しに係る承認について 


